

Aumenta apoyo a reelección de Evo Morales



La Paz, 31 oct (RHC) La Confederación General de Trabajadores Fabriles de Bolivia se sumó a los diversos sectores que apoyan la postulación del jefe de Estado Evo Morales para las próximas elecciones y la continuidad del proceso de cambio.

'Es ya una decisión que nuestro presidente va a ser candidato en 2019', dijo el secretario ejecutivo de esa agrupación, Vicente Pacosillo.

Los trabajadores fabriles anunciaron su participación en la marcha que se realizará el 7 de noviembre desde la ciudad de El Alto hasta La Paz en respaldo al primer mandatario, apunta Prensa Latina.

La movilización será la segunda después de la efectuada en Cochabamba, que congregó a más de 50 mil personas.

Los manifestantes respaldaron una moción presentada ante el Tribunal Constitucional a favor de la repostulación del presidente, así como de otras autoridades nacionales, departamentales y municipales.

La comunidad boliviana en Argentina también se pronunció a favor de ese recurso, informó aquí el ministro de Justicia y Transparencia Institucional, Héctor Arce.

'Hay varias firmas de organizaciones sociales bolivianas en Argentina que apoyan la repostulación del presidente Morales y su continuidad para el periodo 2020-2025', aseguró Arce.

De acuerdo con el titular, esto es un reconocimiento a la gestión del presidente durante los últimos 11 años.

En fecha reciente, la Confederación de Pueblos Indígenas del Oriente Boliviano (CIDOB) y la de Transporte Libre de Bolivia también avalaron la participación del mandatario en los próximos comicios.

'De manera muy reflexiva hemos llegado a la conclusión de que es el único líder que ha demostrado tener capacidad de gobernar', dijo el dirigente de la CIDOB, Pedro Vare.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/145978-aumenta-apoyo-a-reeleccion-de-evo-morales>



Radio Habana Cuba